



SUTTP

Comunicado N° 212

Lima, MARTES 23 de SETIEMBRE de 2025

94 AÑOS DE LUCHA, UNIDAD Y DIGNIDAD TELEFÓNICA

El 26 de agosto de 1931, en medio de la explotación y los abusos de la patronal de ese entonces, las operadoras levantaron la voz de protesta y encendieron la chispa de la dignidad. Aquella histórica huelga marcó el nacimiento de nuestra organización, el **Sindicato Unitario de Trabajadores de Telefónica del Perú**, que desde entonces jamás ha bajado las banderas de lucha, justicia y unidad.

Hoy, 94 años después, seguimos de pie. Las formas de explotación se han modernizado, pero la esencia es la misma: precarización, sobrecarga laboral, tercerización encubierta y amenazas de despidos masivos. La empresa, respaldada por políticas que solo favorecen al capital, pretende arrebatar derechos conquistados con sangre, sudor y lágrimas de generaciones de telefónicos.

En este nuevo escenario, tras la venta de la empresa a un grupo extranjero de capital argentino y el consiguiente cambio de razón social, **hoy somos Integratel Perú S.A.A.** Pero, aunque cambien los dueños, **los derechos de los trabajadores no se venden, ni se negocian, ni se arrebatan.** Seguiremos vigilantes y firmes frente a

cualquier intento de vulnerar conquistas laborales históricas.

La historia nos enseña que **ningún abuso es eterno cuando existe un sindicato firme, organizado y combativo.** Nuestra fuerza está en la unidad. Nuestra dignidad no se negocia.

Durante casi un siglo, hemos resistido privatizaciones, despidos arbitrarios, persecución sindical y campañas antisindicales. Y aquí estamos, más fuertes que nunca, porque la clase trabajadora sabe que solo luchando se conquista respeto y justicia.

Hoy, como ayer, **el SUTTP convoca a todos sus afiliados y a la clase trabajadora en general a mantenerse vigilantes, organizados y firmes en la defensa del trabajo y de la vida digna.** Las movilizaciones, las huelgas y la solidaridad obrera han sido y seguirán siendo nuestras mejores armas.

El 94 aniversario no es solo una fecha de conmemoración: es un llamado a la acción. Es reafirmar que **la unidad es nuestra fortaleza** y que mientras exista explotación, existirá resistencia sindical.



SALUDO DE CLASE



En este nuevo aniversario, la **Junta Directiva del Sindicato Unitario de Trabajadores de Telefónica del Perú** saluda fraternalmente y con profundo orgullo de clase a todos nuestros **afiliados de base.**

Son **94 años de historia sindical**, de luchas en las calles, de huelgas y movilizaciones, de conquistas arrancadas a la patronal con organización y sacrificio. Cada victoria ha sido fruto de la combatividad de la base telefónica y de la fuerza de nuestra unidad.

Hoy, más que nunca, reafirmamos nuestro compromiso de seguir al frente de la defensa de los derechos laborales, de la estabilidad en el empleo y de la dignidad de cada trabajador y su familia.

¡VIVA EL 94 ANIVERSARIO DEL GLORIOSO SUTTP!

¡VIVA LA CLASE TRABAJADORA ORGANIZADA!

¡LA UNIDAD Y LA LUCHA SON NUESTRO CAMINO A LA VICTORIA!

Junta Directiva del Sindicato Unitario de Trabajadores de Telefónica del Perú
Av. Uruguay 335, Lima 1, celular: 950 008 200 web: www.suttp.org.pe